
BIENVENIDA 
Damos la más cordial 
bienvenida a todos los que en 
esta mañana nos visitan.  
Deseamos que salgan 
edificados de nuestro culto y 
experimenten la bendición del 
Señor.  
 
SALIDA AL PINET 
Este Lunes 28 de Pascua habrá 
una salida de iglesia al Pinet.  
Los que deseen asistir deben 
ponerse en contacto con Llanos 
a la salida del culto.  
 
BODA Y 50 ANIVERSARIO 
* Desde aquí deseamos a 
Marcos y Miriam toda la 
felicidad y muchas bendiciones 
de nuestro Señor. 
 
* Nuestros hermanos Pepe y 
Pilar celebran este domingo sus 
bodas de oro. Muchas 
felicidades y bendiciones. 
  
 

COMUNICADO 
Nos sumamos al dolor por los 
últimos atentados terroristas en 
Bruselas. Rogamos por los 
heridos y las familias de las 
víctimas. 
 
REANUDACIÓN ACTIVIDADES 
Se reanuda el culto de oración 
del jueves y las escuelas 
dominicales el domingo. 
 
RETIRO DE PASTORES 
A partir de mañana, nuestro 
pastor estará en Madrid en el 
retiro de pastores de la UEBE. 
 
OFRENDAS #PIEBA145 

Llevamos recaudados 7.264€ un 
43% de lo presupuestado.  
 

SERVICIO DOMINICAL 

MARZO 2016  

Puerta: Hugo 
Ofrenda: Nazaré, Beth, Elcira, 
Maria Janny, Martín y Daniel de 
Con. 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 

 

 

 

 

 

 



<<Cristo ha resucitado venciendo a la 
muerte y su victoria es anticipo de la 
de aquellos que han muerto>>.  
Lo que para nosotros es hoy un 
artículo de la fe cristiana, la afirmación 
de la resurrección de Jesús de entre 
los muertos, no fue tan fácil de 
asimilar por sus discípulos en un 
primer momento. Para todos ellos fue 
una sorpresa, tanto su muerte como su 
resurrección. Esa parte de la historia 
no era lo que ellos esperaban, se 
habían muerto, en la cruz y en el 
sepulcro, sus esperanzas. Ahora solo 
quedaba embalsamar al difunto.  
 
Los evangelios nos presentan 
diferentes escenas de ese momento de 
decepción, frustración y temor. Así el 
evangelio de Juan nos presenta a una 
María Magdalena llorando 
desconsolada, <<sin cesar de llorar, se 
asomó al interior del sepulcro>>. 
Pensaba que se lo habían llevado, y el 
no saber dónde, la embargaba de 
tristeza. Aún no había comprendido 
que la Vida no podía quedar encerrada 
en un sepulcro de muerte.  
 
Pero no solo ella, sino que también las 

demás mujeres, las discípulas que en 
tantas ocasiones le habían seguido y 
servido, según narra Lucas, cuando 
fueron al sepulcro con los perfumes, al 
verlo vacío, quedaron desconcertadas, 
buscaban entre los muertos al que 
estaba vivo.  
 
Y de los hombres, qué decir, 
probablemente no era costumbre que 
los hombres fueran al sepulcro a 
embalsamar al difunto. Pero lo que sí 
se nos dice, es que cuando recibieron 
la noticia de las mujeres de que había 
resucitado, les pareció una locura y no 
las creyeron.  
 
Creo que podemos afirmar con toda 
rotundidad, que nosotros hubiéramos 
hecho lo mismo, ¿quién se podría 
imaginar a un Jesús resucitado 
después de haberle visto muerto en 
una cruz? Es tan solo por la fe que 
podemos proclamar que Cristo ha 
resucitado. Es la presencia del 
resucitado en nuestras vidas que nos 
confirma su resurrección. Y ahora 
debemos buscar a Jesús donde está la 
vida, donde está su Espíritu.  
No en una religión muerta de... 

CRISTO HA RESUCITADO  
(1ª COR. 15:20)  

José Luís Castro 
ReflexiónPIEBA 

 • Por todas las personas que han visitado la exposición de pintura a lo 
largo de estas dos semanas, que el Señor fructifique la semilla 
plantada. 

 
 • Por la difusión de la Palabra, que no haya nadie que no pueda acceder 

a la Palabra en ninguna parte del mundo, por las Sociedades Bíblicas, 
por sus directores y trabajadores. 

 
 • Por nuestros niños y jóvenes para que sean lectores y hacedores de la 

Palabra, que seamos los mayores un ejemplo y estímulo en su 
seguimiento de Jesús. 

 
 • Que el Señor nos dé sabiduría a la hora de abordar todo lo que 

tenemos por delante, además de los problemas que nos han surgido 
con la fachada, que nada nos desvíe de lo principal, dar testimonio de 
nuestro Dios y de su Cristo. 

...ordenanzas y preceptos, sino allí 
donde está Jesús, en medio de sus 
hermanos, donde están dos o tres 
reunidos en su nombre, en la 
comunidad de vida. No en el culto, 
sino en la fraternidad. No en la 
liturgia, sino en el compartir la vida 
en amor.  
 
El Jesús muerto, el del sepulcro, es el 
que nos deja encerrados en el 
aposento, es el que nos encierra en 
nuestros miedos, temores, 
decepciones y frustraciones. Pero 

Jesús está vivo, ha resucitado, y por 
eso nos abre las posibilidades de la 
esperanza, nos trae y nos deja su 
paz, <<paz a vosotros>>, y nos envía 
al mundo, <<por tanto id>>.  
Este Jesús es el que nos seduce y 
enamora, el que transforma nuestros 
corazones. 


